

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKS RÄTE IN MARGARETEN



Soweit in dieser Anfrage/diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Polizeipräsenz verstärken- Null Toleranz gegen Kriminalität in unserem Bezirk

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung **11.06.2024** beschließen:

Der Innenminister wird aufgefordert, Regelungen für ein Maßnahmenpaket zu treffen, damit es zu einer verstärkten Polizeipräsenz in Wien Margareten, - unter anderem durch die Einrichtung weiterer Polizeistationen und ein 24-Stunden-Betrieb in allen Polizeistationen im Bezirk sichergestellt werden kann.

Begründung

Unser sozialdemokratisch geführter Nachbarbezirk Wien-Favoriten zeigt es vor, - er wurde in den letzten Monaten zum Eldorado für Gewalt und Kriminalität. Dies soll uns in Wien-Margareten eine Warnung sein.

Deshalb muss vorgesorgt werden, um die Polizeipräsenz und damit die Sicherheit in unserem Bezirk zu erhöhen. Dazu braucht es mehr Polizeistationen, einen 24-Stunden-Betrieb in allen Polizeistationen im Bezirk und ausreichende personelle Ressourcen und Überstundenkontingente durch das Innenministerium für die Wiener Polizei und die Polizei in unserem Bezirk vor Ort.

Bezirksrat KO Dr. Fritz Simhandl

Bezirksrat Andreas Schön

FPÖ-Klub Margareten



11.6.2024
mehrheitlich angenommen
(SPÖ +, GRÜNE +, ÖVP +
NEOS -, LINKS -, FPÖ +, WIR -)

